

Wir sind im Radio!!!

Ein Ausflug der Überflieger AG nach Lübeck

In der Überflieger-AG unserer Schule haben wir uns in den letzten Wochen mit dem Thema „Stadt der Zukunft“ beschäftigt. Als Abschluss dieser Themeneinheit haben wir am 25.01.23 nun die Möglichkeit bekommen, beim Offenen Kanal Lübeck einen Radiobeitrag zu dem Thema zu gestalten.

In unserem Beitrag haben wir über „the line“ gesprochen. „The line“ ist ein Bauprojekt in Saudi-Arabien. Einerseits finden wir dieses Thema sehr interessant, aber andererseits ist dies auch ein hitzig diskutiertes Thema, weil dafür Volksstämme gegen ihren Willen verschwinden mussten.

Natürlich durfte in unserem Radiobeitrag auch Musik nicht fehlen! Wir haben nur Lieder zur Zukunft und zu Städten gespielt, weil dies zu Thema passt.

Zwischendurch gab es in unserer Sendung noch ein selbst geschriebenes und gesprochenes Hörbuch von drei Schüler*innen, in welchem es um den fiktiven Fall ging, dass jemand, welcher in The Line lebt, von einer Freundin besucht wird.

Die Freundin, welche dieses Lebenskonstrukt hierbei zunächst kritisch hinterfragt, scheint jedoch offen dafür, es sich während der Tage des Besuchs genauer anzusehen.

Wir haben außerdem ein Telefoninterview mit Tim Thelosen geführt. Er ist Bauunternehmer und hat mit uns über die Stadt der Zukunft gesprochen. Außerdem hat er uns erzählt, was er in den nächsten Jahren für Projekte hat.

In Lübeck haben wir auch noch einige Leute befragt, die sich Gedanken über die Stadt der Zukunft gemacht haben. Es gab viele gute und verschiedene Meinungen dazu. Die meisten Leute waren sehr freundlich und haben sich gerne Zeit für uns genommen.

Zudem haben wir ein Quiz darüber gemacht, durch welche Regionen The Line geht, und dieses am Ende der Sendung aufgelöst.

Alle hatten viel Spaß und es war toll, mal in eine neue Welt einzutauchen!

Wir sagen danke an den Offenen Kanal in Lübeck und an Frau Albert, die sich mit der Überflieger AG dorthin auf den Weg gemacht hat.



Überflieger AG

